



305 Milner Ave, Suite 801
Scarborough, ON M1B 3V4
Phone: 416-299-9739 • Fax: 416-299-3480
Web: cupe.on.ca E-mail: info@cupe.on.ca

Apr 19, 2011

Dear Sisters and Brothers:

As promised in the last mailing about the May 2nd Federal election, we are writing to let you know what you and your Local can do to ensure we make a difference in this election by supporting progressive NDP candidates.

First, we want you and your CUPE Local to make it a priority to talk to your members about volunteering and voting in this election. Further communication about accessing membership lists, if you don't have them, are on their way and CUPE member book-offs are calling Local Presidents in targeted communities across Ontario to offer support. Talking to our members and engaging them in a conversation about why these elections matter is critical to our success.

Secondly, we want you to help get the word out, not just with our members, but in your communities. As front-line CUPE members, you know how much the public services we provide matter to our communities. We need you to talk to your fellow trade unionists, your friends and your neighbours about the importance of these elections. Fact sheets on key issues in this election are available for download and printing at www.cupe.on.ca by clicking on our Federal Election button. These can help give you the background you need to talk politics at work, at home and in your community.

Finally, we want your help getting out the word about our great CUPE candidates who are standing up for public services and a better Canada by running for the NDP in this campaign. This month's Political Pulse mailing, which will also be posted on our website, includes a brief biography of the seven CUPE Ontario members and staff who are candidates. Please make sure, if these candidates are in your area, that our members know about them, are volunteering on their campaigns and, most importantly, are getting out to vote for their fellow CUPE members on Election Day.

As last week's Leader's debates demonstrated, this election is about whether or not we can protect vital public services in our communities. The next government will make a number of decisions that will impact all Canadians:

- they will negotiate health care transfers with provincial governments
- they will oversee pension reforms
- they will have a chance to restore some balance to Canada's tax regime
- they will vote on a new free trade agreement with the European Union

Stephen Harper's Conservatives want to cut \$11 billion in public spending. Their cuts will hurt public services. We've seen the Liberals, in the last parliament, vote with the Conservatives to give corporations tax cuts while public services, like health care and

Fred Hahn
President

ONE STRONG VOICE

Candace Rennick
Secretary-Treasurer

education, are cut or starved for funding. Only Jack Layton and the NDP have a track record of protecting public services and speaking out against privatization.

Again, check out our website - www.cupe.on.ca - for more information on who the progressive candidate is in your area, how you can support them by volunteering or making a personal donation and for information on key issues.

And don't forget to vote on May 2nd.

Yours truly,



Fred Hahn



Candace Rennick

ec:cope491

19 avril 2011

Consœurs et confrères,

Tel que promis dans le dernier envoi portant sur l'élection fédérale du 2 mai, nous vous écrivons aujourd'hui afin de vous informer de ce que vous et votre section locale pouvez faire afin d'être assurés de faire une différence en appuyant des candidats progressistes du NPD.

Tout d'abord, nous voulons que vous et votre section locale SCFP ayez comme priorité de parler à vos membres, notamment pour leur suggérer de donner de leur temps comme bénévoles et surtout d'aller voter lors de cette élection. D'autres communications sur l'accès aux listes de membres, si vous ne les avez pas, vous parviendront bientôt et des membres du SCFP en disponibilité ont commencé à appeler les présidents de section locale dans des collectivités ciblées afin de leur offrir du soutien. Parler à nos membres et leur expliquer pourquoi cette élection est importante sera un élément essentiel de notre succès.

Deuxièmement, nous voulons que vous contribuiez à faire passer le mot, pas seulement parmi nos membres, mais dans nos collectivités. Comme membres du SCFP de première ligne, vous savez jusqu'à quel point les services publics que nous assurons sont importants pour nos collectivités. Nous avons besoin que vous parliez à vos amis syndicalistes, vos amis et vos voisins de l'importance de cette élection. Des fiches d'information sur les enjeux centraux peuvent être téléchargées et imprimées à partir du site www.cupe.on.ca, simplement en cliquant sur l'icône Élection Fédérale. Elles vous aideront à obtenir l'information nécessaire pour parler de politique au travail, à la maison et dans votre collectivité.

Enfin, nous voulons que vous nous aidiez à répandre la bonne nouvelle à propos des excellentes candidates et des excellents candidats issus du SCFP qui ont décidé de poser leur candidature sous la bannière NPD afin de se porter à la défense des services publics et d'un Canada meilleur. Le Baromètre Politique de ce mois qui sera posté et publié sur notre site Web comprendra une courte biographie des 7 membres du SCFP ou membres du personnel du SCFP qui sont candidats à cette élection. Si certains de ces membres se présentent dans votre région, assurez-vous que vos membres en soient informés, qu'ils se portent bénévoles pour leurs campagnes et surtout, qu'ils se déplacent pour aller voter pour leurs collègues SCFP le jour de l'élection.

Comme le débat des chefs de la semaine dernière en a fait la démonstration, cette élection porte sur notre capacité à protéger les services publics essentiels de nos collectivités. Le prochain gouvernement prendra des décisions qui auront un impact sur l'ensemble des Canadiens :

- Il négociera les transferts en santé avec les gouvernements provinciaux.
- Il supervisera la réforme des régimes de retraite.

- Il aura la possibilité de restaurer un certain équilibre dans le régime fiscal canadien.
- Il aura à voter pour une nouvelle entente de libre-échange avec l'Union Européenne.

Les conservateurs de Stephen Harper veulent diminuer les dépenses publiques de 11 milliards de dollars. Ces compressions se feront aux dépens des services publics. Pendant la dernière session, nous avons vu les libéraux voter avec les conservateurs pour accorder des baisses de l'impôt des sociétés alors que les services publics comme les soins de santé et l'éducation subissent des compressions ou des diminutions de leur financement. Seuls Jack Layton et le NPD sont connus pour leur volonté de préserver les services publics et leur dénonciation de la privatisation.

Une fois de plus, rendez-vous sur notre site Web à – www.cupe.on.ca – pour en apprendre plus sur ceux et celles qui sont les candidats progressistes de votre région, comment vous pouvez les appuyer en donnant de votre temps ou en faisant un don. Vous y apprendrez aussi d'importantes informations sur les grands enjeux.

Et surtout, n'oubliez pas d'aller voter le 2 mai.

En toute solidarité,



Fred Hahn



Candace Rennick

ec:sepb491